



No podemos permitir que nos desunan, que nos fracturen, los que no quieren lo mejor para nuestra tierra

- Si nos quitan el bloqueo, si nos dejan tranquilos y nos permiten actuar con nuestro propio talento, podemos alcanzar la prosperidad económica y multiplicar la inmensa obra de justicia social de la Revolución, aseguró el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en la Mesa Redonda.
- No hemos podido superar muchas de las insatisfacciones del pueblo, entre otros factores, por el bloqueo, afirmó el Primer Secretario.
- En medio de las falsas noticias y de manipulación perversa con respecto a Cuba, el Jefe de Estado aseveró que el General de Ejército Raúl Castro Ruz está aquí con las botas puestas y el pie en el estribo.
- Añadió que la manera en que están usando las redes sociales es una expresión de terrorismo mediático.
- No podemos permitir que nos desunen, que nos fracturen, sentenció.
- El Primer Secretario hizo referencia a las palabras de Fidel en 1992: «Los tiempos difíciles son los tiempos difíciles. En los tiempos difíciles el número de vacilantes aumenta; en los tiempos difíciles –y eso es una ley de la historia– hay quienes se confunden, hay quienes se desalientan, hay quienes se acobardan, hay quienes se reblandecen, hay quienes traicionan, hay quienes desertan. Eso pasa en todas las épocas y en todas



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

las revoluciones. Pero también en los tiempos difíciles es cuando realmente se prueban los hombres y las mujeres; en los tiempos difíciles es cuando se prueban, realmente, los que valen algo», y acotó que: «Nuestro pueblo vale algo, vale mucho y va a actuar de esa manera, sin miedo, con valentía y coraje. Este es un pueblo al que no faltarán las virtudes patrióticas».

- Estamos llamando a la paz, al entendimiento y a la armonía.

- La Revolución la vamos a defender hasta las últimas consecuencias. Hacemos un llamado a la armonía y a que nadie permita que le introduzcan el odio. No permitamos que nadie nos divida. Los problemas se resuelven entre cubanos. Llamamos a la unidad de toda la familia cubana, de las instituciones y el pueblo... Este es un país de seguridad y tranquilidad, aseguró Díaz-Canel.

PÁGINAS DE LA 2 A LA 5

La dignidad del deporte cubano rumbo a Japón

VENTURA DE JESÚS

A la par de pugnar por preservar la condición de excelentes atletas, de luchar por lugares cimeros y emplearse a fondo, los deportistas cubanos que competirán en los Juegos Olímpicos de Tokio-2020 lo harán con la dignidad y los principios que distinguen al pueblo cubano.

Fue esa una idea acentuada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante el abanderamiento de la delegación antillana, en fecha reciente.

«En cada actuación, en cada victoria, en cada medalla, ustedes estarán ofreciendo un tributo, un reconocimiento, un homenaje al pueblo cubano», significó entonces, para enaltecer la valía de nuestros deportistas y hacer notar lo que de ellos esperamos todos.

Este miércoles, en horas de la tarde, el grueso de la comitiva cubana emprendió viaje hacia la nación nipona, donde la mayoría de los deportistas vivirán por vez primera la privilegiada experiencia de participar en unos Juegos Olímpicos.

Ha sido grande el desafío que han debido enfrentar para llegar hasta aquí, golpeados por la pandemia y el recrudecimiento del bloqueo, pero están bien preparados y estamos seguros de que harán el máximo esfuerzo para hacer posible el propósito de mantenernos entre las 20 primeras potencias deportivas en el mundo, comentó Ariel Sainz Rodríguez, vicepresidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Índer).

Reiteró que los atletas cubanos llevan consigo la historia patria y están comprometidos con un pueblo que confía en su total entrega.

«¿El pueblo?, esa es nuestra mayor motivación, y solo deseamos que se mantenga tranquilo y unido junto a la Revolución, que nosotros vamos a tratar de poner la bandera en lo más alto del podio olímpico», expresó el tres veces campeón olímpico de lucha grecorromana, Mijáin López Núñez, abanderado de la comitiva cubana a la ya cercana cita junto a Yaimé Pérez.

«Ustedes lo pueden lograr, ustedes pueden vencer, ustedes lo pueden hacer por Cuba», fue el reto final que les dejó el Primer Secretario del Comité Central del Partido el día del abanderamiento, y les reiteró que, desde la distancia, «van a sentir el abrazo, el cariño, el respeto y la admiración de todos los cubanos».

Comienza hoy ensayo clínico pediátrico con vacuna Abdala

MIGUEL FEBLES HERNÁNDEZ

CAMAGÜEY.—Tras ser autorizado por el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed), comienza hoy en Cuba el ensayo clínico pediátrico con la vacuna cubana Abdala, que tendrá por escenario esta ciudad, y en las dos fases previstas incluirá a cerca de 600 niños y adolescentes.

La doctora Sonia Resik Aguirre, investigadora principal de los estudios con Abdala en el país, precisó que en este ensayo –nombrado Ismaelillo– se evaluará la seguridad e inmunogenicidad del producto, cuyos resultados se darán a conocer en octubre y sentarán las bases para extender luego su aplicación a toda la población infantil de la nación.

La científica del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) aseguró que, para Ismaelillo, ya están en Camagüey las dosis de la vacuna, se cuenta con los recursos necesarios y están constituidos los equipos de trabajo con personal capacitado.

En su Fase I, el estudio se ha concebido en dos etapas: una primera, que comprenderá a adolescentes entre 12 y

18 años de edad, seleccionados según los criterios de inclusión, que estén aptos física y mentalmente, y cuenten con el consentimiento de los padres y el asentimiento de los menores.

Informó Resik Aguirre que, tan pronto se cuente con los primeros datos de seguridad y con la aprobación de la autoridad regulatoria, se pasaría a la semana siguiente a la segunda etapa de la Fase I, que incluirá a un estrato de niños más pequeños, entre tres y 11 años de edad.

Similar proceder se seguirá luego para enfrentar la Fase II, que permitirá ampliar la muestra a 592 niños y adolescentes.

La doctora Zurina Cinza Estévez, monitora principal del estudio, resaltó el rigor ético y metodológico con que se ha asumido el ensayo, el cual será acompañado por un comité independiente de monitoreo de datos, con profesionales que velarán por la seguridad y la calidad de los resultados.

La vacunación inicia por los policlínicos Ignacio Agramonte y Julio Antonio Mella, para extenderse luego a las otras siete áreas de Salud de la ciudad cabecera provincial, territorio con vasta experiencia en la realización de ensayos clínicos, y reconocida por la Organización Mundial de la Salud.